



Das WWK-Schulungszentrum in Raubling

Beitrag

Vorsorge, Absicherung und Vermögensanlage – all dies liegt bei der WWK Versicherungsgruppe mit Sitz in München bekanntlich in besten Händen. Gut bekannt ist in der Gemeinde Raubling das WWK Forum, ein Schulungszentrum für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die sich im Kern aus der WWK Lebensversicherung a.G., der WWK Allgemeine Versicherung AG zusammensetzt. „Weiterbildung mit Weitblick“ – das ist das Motto für das Raublinger Schulungszentrum. Besonderes Augenmerk legt die WWK dabei auf die Aus- und Weiterbildung ihrer Vertriebspartner in der eigenen Außenorganisation aber auch der angeschlossenen Makler, Mehrfachagenten und Vertriebsgesellschaften. Hier bietet das WWK Forum als Dialog- und Trainingszentrum ein ideales Umfeld für Seminare und Trainingsmaßnahmen. Für die Allgemeinheit beziehungsweise für Veranstaltungen steht das Haus mit 30.000 Quadratmetern Platz für die individuelle Ausbildung und mit 80 Betten leider nicht zur Verfügung.

Die WWK Versicherungsgruppe im Portrait

Die WWK Versicherungsgruppe ist ein substanzstarker, innovativer und unabhängiger Finanzdienstleister. 1884 als "Witwen- und Waisen-Unterstützungscassa des Bayerischen Verkehrsbeamten-Verein" (WWUK) gegründet, zählt der Münchner Versicherer heute zu den 25 größten Lebensversicherungsgesellschaften in Deutschland.

Geführt wird der Lebensversicherer als Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit (VVaG). Diese Rechtsform entspricht wie keine andere der für die Versicherungsbranche charakteristischen Idee der gegenseitigen Hilfe: Alle tragen gemeinsam die Last des Einzelnen. Dieser Leitsatz spiegelt sich auch stark in der Unternehmensphilosophie der WWK wider. Als VVaG ist die WWK zudem ausschließlich ihren Kunden, den Mitgliedern, verpflichtet und agiert unabhängig von Aktionärsinteressen.

Auf der Produktseite zählt die WWK mit einer Vielzahl ausgezeichneter Produkte zu den ersten Adressen für das Thema Vorsorge am deutschen Markt. Und auch beim Service für Kunden und Vertriebspartner ist die WWK gut aufgestellt. So wurde der Versicherer bei vielen branchenübergreifenden Wettbewerben als eines der servicestärksten und kundenorientiertesten

Unternehmen ausgezeichnet.

Die Angebote werden über eigene Ausschließlichkeitsvertreter und über unabhängige Vermittler und Vertriebsgesellschaften vertrieben. In der Region ist besonders die in Rosenheim beheimate Bezirksdirektion bekannt. Sie feiert in diesem Jahr bereits das 75. Gründungsjubiläum und steht Kunden über eine Vielzahl von Agenturen und erfahrenen Beratern vor Ort mit Rat und Tat zur Seite.

FC Augsburg und Bayerischer Trachtenverband sind WWK-Partner

Seit gut fünf Jahren ist die WWK Hauptsponsor beim Fußball-Bundesligisten FC Augsburg, dessen Stadion seither „WWK Arena“ heißt. Und seit mehr als 40 Jahren besteht eine enge Partnerschaft mit dem Bayerischen Trachtenverband. Wie Landes-Ehrenkassier Walter Weinzierl aus Kolbermoor informiert, sind bislang 480 Heimat- und Trachtenvereine mit der Haftpflicht- und Unfallversicherung sowie fast 100 Vereine mit einer Inhaltsversicherung mit der WWK verbunden. „Die Verträge sind auf Trachtenvereine zugeschnitten (von der Plattler- und Tanzprobe über Freizeitmaßnahmen bis zum Gaufest ist alles abgedeckt), für Mitglieder der Trachtenvereine gibt es besondere Konditionen bei Privatversicherungen und die WWK unterstützt den Bayerischen Trachtenverband bei seiner alljährlichen Frühjahrstagung“ – so Walter Weinzierl, der für die bayerischen Trachtler der WWK-Ansprechpartner ist.

Fotos: WWK – Eindrücke vom WWK-Bildungszentrum in Raubling

Beitrag entstand in Kooperation mit dem Wendelstein Anzeiger – www.wendelstein-anzeiger.de







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie



1. Wirtschaft

Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Raubling
3. Schulungszentrum
4. WWK